中山桜台小学校と中山五月台小学校





みんなの学校づくり大作戦! だより 第4号

令和 2 年(2020 年)8 月発行 発行: 学校統合準備会・宝塚市教育委員会

中山桜台小学校と中山五月台小学校の学校統合の時期を 令和3年(2021年)4月1日から令和4年(2022年)4月1日に延期しました。

★経過★

学校統合準備会では令和3年(2021年)4月1日を目標に中山桜台小学校と中山五月台小学校の統合の取り組みを 進めていましたが、新型コロナウイルス感染症の影響により3月から学校園が臨時休業となり、国の緊急事態宣言が発 令されたことを受け、学校統合準備会をはじめ、専門部会では取り組みを中断せざるを得ない状況となりました。

5月下旬に緊急事態宣言が解除され、6月から学校園が再開したことを受け、学校統合の取り組みを再開しました。 学校統合準備会では学校統合の取り組みについて新型コロナウイルス感染症の感染防止等の現状を踏まえ、学校統合の 時期を1年延期した令和4年(2022年)4月1日として取り組みを進めるという意見をまとめました。

★学校統合準備会の意見★

① 本年度の重要課題について

新型コロナウイルス感染症の影響を踏まえ、子どもたちの学力保障と「学校の新しい生活様式」に慣れ、落ち着いた日々が送れるよう、保護者や地域も学校と一緒になって取り組む必要があります。

② 学校統合の目標年度について

約3か月に及ぶ取り組みの中断と、今後新型コロナウイルス感染症対策を行いながら取り組みを進めるためには、残された期間では十分な準備が出来ない可能性があります。

③ 学校統合年度の延期について

新型コロナウイルス感染症の第2波、第3波の発生も予測され、統合年度を特定することは困難という意見もありましたが、子どもたちへの影響や計画を進めるためには具体的なスケジュールが必要であることから、統合の時期を令和4年(2022年)4月1日として取り組みを進めたいと考えています。

④ その他

新型コロナウイルス感染症の第2波、第3波の発生も予測されるので、書面会議、電話会議やリモート会議等の会議運営の工夫により、取り組みを進めることが出来るような措置を講じていただくよう要望します。

~ 教育委員会では統合の時期を令和 4 年(2022 年)4 月 1 日とする計画の改訂を行いました ~

★改訂理由★

- ① 両校の児童による交流事業が3密の回避や授業時数確保のため、実施を見合わせざるを得ないこと。
- ② 「新たな生活様式」の導入に伴い、今年度中に予定していた会議や準備作業に支障がでること。
- ③ 学校の夏季休業期間が大幅に短縮され、統合に伴う校舎の改修工事に必要な工期が確保出来ないこと。
- ④ 未就学児を含め、将来的に子どもたちが入学・通学・卒業する学校を明確にする必要があること。

中山桜台小学校 • 中山五月台小学校

学校統合準備会事務局

宝塚市教育委員会 学事課 電話:0797-77-2366 FAX:0797-71-1891

e-mail: m-takarazuka0111@city.takarazuka.lg.jp

進捗状況等は市ホームページもご参

照ください。

(HPのID: 1023249)

